

Comunicado de prensa

Maxchief lanza la gama “Bayern” de mesa-maleta y banco plegable de uso doméstico

La compañía de capital mixto español taiwanés de mobiliario plegable Maxchief Europe ha desarrollado la mesa-maleta y el banco Bayern, una nueva gama de productos plegables que refuerza su catálogo para el hogar comercializado bajo la marca “Newstorm”.

Barcelona, Julio de 2017.- La mesa-maleta y sus correspondientes bancos plegables “Bayern” de Maxchief Europe aportan a esta categoría de mobiliario de uso habitual en los hogares europeos un nuevo diseño basado en las tradicionales mesas cerveceras de Baviera (Alemania).

Comercializada a través de la gran distribución y bajo la marca “Newstorm”, la gama “Bayern” permite tanto el uso interior como exterior con un color verde-marrón diferenciado de los colores habituales en este tipo de mobiliario. La estructura de la mesa-maleta y los bancos es de acero pintado por pulverización y el sobre de polietileno puro de alta densidad. Al contrario que la madera, este material no puede ser penetrado por hongos, insectos o termitas, por lo que es altamente higiénico y también fácil de limpiar.

Las mesas-maleta y bancos “Bayern” cuentan con una base de apoyo apta para suelos blandos permitiendo que no se hundan en el suelo clavándose demasiado en el césped o en la arena y facilitando que pequeñas irregularidades del terreno o piedras los desestabilicen. Sus bases también cuentan con tacos anti-rayas de polipropileno para no dañar pavimentos, parques o suelos cerámicos. Estos refuerzos en la base hacen de esta gama un mobiliario especialmente resistente y de bajo mantenimiento. Además, la estructura ergonómica y la superficie lisa de la mesa-maleta y los bancos “Bayern” facilitan su manipulación y evitan posibles accidentes causados por astillas, clavos o ganchos.

Maxchief Europe

Maxchief Europe es una compañía que comercializa mobiliario plegable fabricado con acero y polietileno. Creada en 2008, Maxchief Europe es una sociedad de capital mixto catalán-taiwanés participada por los socios fundadores Pep Garcia y Joan Chavarria y por Maxchief Investments Ltd, un holding de origen taiwanés con fábricas en el sur de China: Dongguan (65.000 m²) y Zhuhai (190.000 m²).

Desde su sede central en Barcelona, Maxchief Europe actúa en tres ámbitos. Primero, como oficina comercial para un total de 90 países. Segundo, como departamento de marketing, diseño e innovación del Holding. Tercero, como almacén regulador para Europa mediante su plataforma logística de 5.000 m² en la provincia de Barcelona.

Desde Asia, China aporta su potencial productivo y sus modernas infraestructuras, mientras que Taiwan gestiona la capacidad de gestión de un equipo directivo con formación internacional, experimentados en obtener alta productividad en fábricas equipadas para la producción masiva con sistemas de última generación.

Maxchief Europe comercializa sus productos bajo dos marcas: Zown, dirigido al sector profesional, hostelería y colectividades; y Newstorm pensado para el hogar y comercializado en la gran distribución.

Para más información: gabinete de prensa Maxchief Europe
Víctor Bottini victor@bottini.es / 679983346
Clara Bassols clara@bottini.es / 620037450